



Confidencial

Rosa Icela da un paso al frente

La secretaria de Seguridad Ciudadana del gobierno federal, **Rosa Icela Rodríguez**, da un paso al frente y señala con claridad su aspiración para convertirse en la candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. No se trata solamente de una mera aspiración. La funcionaria tiene una muy larga trayectoria en la capital, pero además está muy bien posicionada en la mayoría de las encuestas respecto de las simpatías de los electores. No está sola en las aspiraciones, pues hay otros políticos y funcionarios que también se han apuntado. Pero se ven muy pocos que combinen el conocimiento de la capital, el respaldo de las bases de Morena y los resultados en las tareas que se le han encomendado a lo largo de los años. Se espera que, en pocas semanas, como en el ámbito federal, salga también *humo blanco* para la candidatura de la Ciudad de México.

Fayad, con cuentas pendientes

Evidente fue ayer el coraje de la secretaria general del PRI, **Carolina Viggiano**, en contra del exgobernador de Hidalgo –su estado–, el también priista Omar Fayad. La diputada preguntó públicamente, en la sesión de la Comisión Permanente, a la diputada hidalguense de Morena Lidia García Anaya que cuándo el actual gobernador, Julio Menchaca, va a investigar a Fayad. “En su combate a la corrupción, ustedes sólo están castigando ‘a los de abajo’ y no a los que orquestaron y coordinaron la corrupción que hoy es evidente. ¿Usted cree que eso es correcto o que debieran ir por todos? ¿Cuál sería en este caso el papel del exgobernador?...”, cuestionó, ante la mirada de propios y extraños.

Exonera TEPJF a Peña, acusado por Morena del caso Odebrecht

El Tribunal Electoral confirmó la resolución del INE, que declaró infundada la queja de Morena contra el expresidente **Enrique Peña Nieto** y el gobernador mexiquense, **Alfredo del Mazo**, por supuestamente recibir aportaciones de Odebrecht, a través de Emilio Lozoya, para sus campañas de 2012 y 2017. Morena buscó sustentar su queja con notas periodísticas, pero el instituto y el TEPJF dijeron que las mismas no tuvieron el alcance para probar la falta y el partido no aportó elementos que corroboren los recursos de procedencia ilícita en dichas campañas.

Campaña por Morena... desde el INE

Por cierto que desde la herradura de la democracia –el salón del Consejo General– y antes de que entre la veda electoral, **Mario Llergo**, representante de Morena ante el INE, llamó al voto útil por sus candidatos en el Estado de México y Coahuila. No sin saludar la “hazaña” que hicieron los partidos Verde y del Trabajo por abandonar a sus candidatos y decantarse por los aspirantes guindas. Desde luego que no es el lugar indicado para hacer proselitismo, pero si el Presidente hace campaña desde Palacio, por qué el representante morenista ante la autoridad electoral habría de limitarse, ¿verdad?

Bebida para desintoxicar

En la Comisión Permanente, cacharon al diputado morenista **Hirepan Maya Martínez** sirviéndose, en el salón de plenos del Senado, un trago de... ¡una botella de vodka! El legislador por Michoacán fue en búsqueda de los reporteros en el Patio del Federalismo, con botella en mano, para aclarar que no estaba ingiriendo alcohol, sino que recicló el envase para tomar una “infusión de agua con jengibre, cúrcuma, canela, jamaica y cardamomo”. ¡Ah, vaya!

Se aleja el método del millón de firmas azules

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, envió ayer el mensaje a su homólogo del PRD, **Jesús Zambrano**, de que el método del millón de firmas que propusieron los panistas –y que tanto inquietó al sol azteca– “es sólo una propuesta, no hay nada decidido”. “Pasando la elección del domingo vamos a hacer anuncios importantes, el método lo estamos trabajando todavía”, indicó en San Lázaro el líder tricolor. Anticipó que “será una propuesta en tiempo, en forma, con reglas”. Ya se verá.